



Codelco adelanta negociaciones con la sombra de Escondida

Codelco cerró las negociaciones colectivas con tres sindicatos de Andina, que suman más de un millar de trabajadores, con un bono de fin de conflicto del orden de los US\$ 18,5 millones y 36 meses de vigencia del nuevo convenio, explicó Amador Pantoja, presidente de la Federación de Trabajadores del Cobre (FTC).

El proceso se adelantó un mes y se prevé que en julio se negocie con los cinco sindicatos de El Teniente, cuyos contratos colectivos expiraban a fines de octubre y es altamente probable que este año se realicen las tratativas con los sindicatos 1, 2 y 3 de Chuquibambilla, programados para mayo de 2025, según informó Diario Financiero.

Además, según comentan dirigentes mineros, el camino seguido con Codelco se explica porque no quieren negociar cerca del proceso de Escondida de BHP. Con 2.318 trabajadores, esta es la negociación colectiva más importante de la gran minería.

El proyecto de contrato colectivo fue entregado a la empresa el 11 de junio pasado y que la compañía respondió el día 19 de junio.

Para BHP ya fue un triunfo que en las tratativas con Spence -que involucró a 1.110 trabajadores- se llegara a acuerdo sin mediar huelga y se lograra un contrato que garantiza la paz sindical por 36 meses.

El Sindicato N° 1 de Escondida contrató al abogado Marco López, su histórico asesor. Según trascendió de los propios trabajadores, pedirían un bono sobre \$30 millones por fin de conflicto.

El contrato vigente vence en agosto. 